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ATA DA SEPTUAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 13 2 

(treze) dias do mês de agosto do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 14h09min, 3 

reuniram-se sob a presidência do Professor Milton Jarbas Rodrigues Chagas (Presidente 4 

do Conselho) os membros: Eduardo Domingos de Lima (representante dos servidores 5 

técnicos-administrativo), Sandra Ribeiro Maia (representante dos servidores técnicos-6 

administrativo), Alexandre Araujo Cavalcante Soares (Coordenador do curso de 7 

Administração) Elias Pereira Lopes Junior (Coordenador do Mestrado em Administração), 8 

Milanya Ribeiro da Silva (Coordenadora do curso de Administração Pública e Gestão 9 

Social), Francisco Raniere Moreira da Silva (Vice-Coordenador do PROFIAP), Polyandra 10 

Zampiere Pessoa da Silva (representante docente do curso de Ciências Contábeis), 11 

Wendell de Freitas Barbosa (Coordenador do PROFIAP), Waléria Maria Menezes de 12 

Morais Alencar (representante docente do curso de Administração Pública e Gestão 13 

Social). Participaram também de forma remota via meet.google.com/csz-sfjh-dun: 14 

Mário César Sousa de Oliveira (Coordenador do curso de Ciências Contábeis),  Jonathas 15 

Luiz Carvalho Silva (Vice-Coordenador do Mestrado em Biblioteconomia), Fabricio Ramos 16 

do Nascimento (representante discente) Cleidiane Pinho de Oliveira (representante 17 

discente) Cícero Marcelo Bezerra dos Santos (Vice-Coordenador do curso de 18 

Administração Pública e Gestão Social), Vitoria Gomes Almeida (Vice-Coordenadora do 19 

curso de Biblioteconomia). Havendo quórum e, dando início à sessão, o presidente 20 

cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. 21 

Inclusão de matéria na ordem do dia. Prof. Milton solicitou inclusão dos pontos: 1. 22 

solicitação de autorização para iniciar o processo de mapeamento, por parte da direção 23 

do CCSA, dos espaços físicos do 2º andar, do bloco M. Posto em votação foi aprovado por 24 

unanimidade. 2. Mudança no PPC do curso de Tecnólogo em Gestão Financeira, 25 

modalidade EAD. Inicialmente, profa Milanya perguntou qual era a proposta do ponto, se 26 

era sobre mudança de nomenclatura do curso. Profa Polyandra disse que seria sobre TCC, 27 

estágio e mudança de nomenclatura. Prof. Wendell destacou que essa discussão era 28 

antiga. Considerava as questões relativas à mudança de PPC, criação de cursos e 29 
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alterações tema bastante sensível, pois demandava tempo para pensar e debater. 30 

Segundo prof. Wendell este ponto deveria ser discutido na próxima reunião do conselho. 31 

Com a palavra profa Polyandra explicou que o prof. Nilo do CEAD havia solicitado também 32 

de forma tempestiva que fosse discutido no conselho do CCSA as mudanças do curso em 33 

questão. Posteriormente, a decisão fosse encaminhada até o dia 20 (vinte) de agosto do 34 

corrente ano para o prof Nilo. A Profa Polyandra observou ainda que as sugestões de 35 

mudanças de TCC, estágio e de nomenclatura já foram discutidas e aprovadas em reunião 36 

do colegiado do respectivo curso. Informou ainda que havia conversado brevemente com 37 

os docentes: Milanya, Raniere e Wendell sobre essa questão. Diante do exposto, foi 38 

questionado a falta do projeto, do processo, o pedido de inclusão na pauta de forma 39 

tempestiva, que haveria a necessidade de apresentação de informações anteriores, de 40 

uma articulação e discussão com os demais colegiados de cursos para tratar dos impactos 41 

nos cursos presenciais. Não havendo concordância, prof. Milton colocou em votação.  42 

Com 5 (cinco) votos contrários e 2 (duas) abstenções, o pedido de inclusão na pauta não 43 

foi aprovado. Como encaminhamento ficou acordado que haveria uma reunião 44 

extraordinária do conselho no dia 19 (dezenove) de agosto do corrente ano, a partir das 45 

14h, momento em que seria apresentado o respectivo projeto para discussão. 1.2. 46 

Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de 47 

conselheiro. Professores Domenico justificou ausência, pois estaria ministrando aula no 48 

mestrado em Administração, e prof. Mateus justificou ausência por motivo de saúde na 49 

família. 1.4. Aprovação da ata da 78ª reunião ordinária do Conselho. A ata da 78ª 50 

reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 09 (nove) de julho do ano de 2024 (dois 51 

mil e vinte e quatro), a qual foi encaminhada para os endereços eletrônicos dos membros 52 

para apreciação prévia, no dia 07 (sete) de agosto de 2024 (dois mil e vinte e quatro), foi 53 

posta em apreciação. Não havendo questionamentos foi aprovada por unanimidade. 02. 54 

Ordem do dia. 2.1. Homologação da declaração que aprova ato Ad Referendum do 55 

Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a solicitação do professor João Adolfo, 56 

SIAPE 1033526, para ministrar o módulo de Filosofia no curso de Especialização em 57 

Direito Constitucional da URCA, de acordo o processo nº 23507.002236/2024-61. Dando 58 
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prosseguimento, prof. Milton colocou a declaração mencionada em apreciação, a qual 59 

dispõe: “Art. 1º. Aprovado ato Ad Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais 60 

Aplicadas a solicitação do professor João Adolfo Ribeiro Bandeira, SIAPE 1033526, para 61 

ministrar o módulo de Filosofia Jurídica, nos dias 26, 27 e 28 de julho de 2024, totalizando 62 

34 horas/aulas, na turma IX, do curso de Especialização em Direito Constitucional da 63 

URCA, de acordo com a documentação constante no processo nº 23507.002236/2024-64 

61”. Posto em votação foi homologada por unanimidade. 2.2. Homologação da 65 

declaração que aprova ato Ad Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais 66 

Aplicadas a solicitação de licença-capacitação do docente Diego Coelho para realizar 67 

capacitação, na (UFC), de acordo com o processo 23507.002479/2024-07. Prof. Milton 68 

colocou a declaração em apreciação, a qual dispõe: “Art. 1º. Aprovado ato Ad 69 

Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a solicitação de licença-70 

capacitação do docente Diego Coelho do Nascimento, no período de 05/08/2024 a 71 

03/11/2024, com o objetivo de realizar capacitação, na Universidade Federal do Ceara 72 

(UFC), de acordo com a documentação do processo 23507.002479/2024-07”. Não 73 

havendo questionamento foi posto em votação e homologado por unanimidade. 2.3. 74 

Discussão sobre elaboração de um plano de ação pelas coordenações de cursos de 75 

graduação para tratar as causas de retenção/evasão. Prof. Milton observou que haveria 76 

a necessidade de continuidade dos trabalhos iniciado pelo Sérgio. Destacou ainda a 77 

existência da comissão nomeada por portaria para tratar dessa questão. Em seguida, foi 78 

explicado que a portaria estava próxima de completar um ano. Dessa forma, haveria a 79 

necessidade de alteração em virtude da saída do Sérgio. Prof. Wendell observou a 80 

necessidade de colocar um membro como presidente da comissão. Sugeriu colocar o 81 

vice-diretor do CCSA como presidente da comissão e responsável pela agenda de 82 

encontros. Continuando sua fala prof. Wendell pontuou ainda sobre a necessidade de 83 

criação de um questionário para produzir informações que não estavam presentes no 84 

diagnóstico inicial do Sérgio, pois este questionário seria importante para dimensionar as 85 

informações obtidas, bem como incluir os professores nessa discussão. Outro ponto 86 

observado foi com relação a efetiva participação de servidores e coordenadores dos 87 
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cursos, bem como de terceirizados para concretização deste trabalho. Prof. Raniere 88 

parabenizou pela iniciativa dos trabalhos e pelos resultados apresentados. Ressaltou 89 

ainda a importância da inclusão da PROPLAN neste trabalho. Como encaminhamento 90 

ficou deliberado que haveria uma reunião da comissão no dia 22 (vinte e dois) de agosto 91 

do ano em curso, que a portaria seria alterada por mais 12 (doze) meses e prof. Diego 92 

Guerra será o presidente. 2.4. Solicitação de autorização para iniciar o processo de 93 

mapeamento, por parte da direção do CCSA, dos espaços físicos do 2º andar, do bloco 94 

M. 3. Com a palavra prof. Milton destacou a necessidade de uma autorização, deste 95 

conselho, para iniciar os trabalhos de mapeamento do uso dos espaços do segundo 96 

andar, do bloco M. O objetivo era ter um diagnóstico da ocupação atual dos espaços 97 

pelos projetos existentes, e, posteriormente, apresentar no conselho para discussão 98 

acerca da otimização dos espaços visando atender as demandas atuais e novas 99 

solicitações do CCSA. Não havendo questionamentos o pedido foi aprovado por 100 

unanimidade. Comunicado dos membros e da presidência. Finalizando os trabalhos prof. 101 

Milton passou a palavra para o Aniel da DLA que fez uma explanação acerca da nova 102 

feramente criada para atender as solicitações de transporte da UFCA. Dessa forma, foi 103 

explicado como deveria ser realizado a solicitação no sistema pelo demandante, quem 104 

poderia fazer a demanda no sistema, bem como sobre a notificação para a chefia 105 

imediata do demandante. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a 106 

presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 16h:32min, que para constar, eu, 107 

Sandra Ribeiro Maia, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por 108 

mim e pela presidência.  109 
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